
 

 

Con las elecciones municipales a la puerta, quisiéramos remarcar una serie de temas para 
que las distintas candidaturas y el próximo ayuntamiento puedan reflexionar a la hora de aportar 
soluciones. 

El tema más vital para la Villa es fijar su población, para lo cual habría que conseguir que 
alguna empresa grande o varias más pequeñas inviertan en ella creando riqueza económica y 
evitando que los jóvenes tengan que emigrar. Ya hemos vivido el cierre de la Azucarera y la 
Cerámica. 

Como recursos nos quedan el vino y el turismo, en los que Peñafiel tiene un gran 
potencial. El primero está suficientemente promocionado. Respecto al segundo, desde el 
Ayuntamiento se deberían crear circuitos programados para las excursiones, donde, además de 
los actuales del castillo, plaza del Coso y Casa de la Ribera, se incluyera el yacimiento de Pintia, 
las antiguas bodegas y sus luceras (de las que debería mantenerse su estructura tradicional) y el 
recorrido de las murallas y las sendas de ribera, colocando más carteles que expliquen la historia 
de los puntos y edificios singulares e interesantes de los itinerarios, que hay muchos. El 
Ayuntamiento debería velar por el correcto funcionamiento de la hostelería y fomentar su 
organización para que ofrezca a los turistas unos servicios variados para aumentar las comidas 
y pernoctaciones en Peñafiel.  No olvidemos, por fin, que la presentación digna de nuestros 
edificios es esencial para el desarrollo del turismo; es necesario que los propietarios de algunas 
casas no habitadas mejoren la estética de las mismas, pues Peñafiel da la sensación de pueblo 
abandonado al paso de los visitantes. 

Debería esmerarse la limpieza del pueblo, hay barrios periféricos que están olvidados. 
Los contenedores deberían cambiarse por los que tienen apertura mecánica, ya que en verano se 
quedan abiertos y dan mal olor. 

  Las casas de la azucarera y otras propiedades inmobiliarias desocupadas del 
Ayuntamiento y otras administraciones públicas se podrían rehabilitar y poner en alquiler, ahora 
que hay demanda de ese servicio.  

Ya que la A-11 va para largo, presionar a la administración para que coloque semáforos 
en los cruces urbanos con la N-122 para mejorar la seguridad de los peatones. 

Evitar que el casco antiguo se vacíe dando facilidades para que la gente habite en él, y 
manteniendo los servicios municipales dentro del mismo y solucionando los problemas surgidos 
en él, como, por ejemplo, los del Centro Social del Mirador,  

Habría que buscar una forma de ofrecer una seguridad en el aparcamiento de San Vicente 
para que sea usado con normalidad. 

Con la colocación de los árboles en varios puntos del casco viejo, éste se ha humanizado. 
Esperamos que este tipo de mejoras se mantenga en el tiempo. Aunque seguimos sin entender 
que, para mejorar cualquier entorno de jardín, lo primero que se haga es talar los árboles 
existentes, para luego plantar otros que tardaran años en dar sombra. También echamos en falta 
un servicio de mantenimiento anual que reponga los árboles que se han secado o partido en los 
diversos parques y jardines urbanos.  

Por lo que respecta a la vegetación de las riberas, es imprescindible que exista una buena 
coordinación del Ayuntamiento con todas las instituciones implicadas para lograr un buen 
mantenimiento de los márgenes de nuestros ríos. La caída de árboles en el parque de don Pedro 
Burgueño por las erosiones causadas por la corriente es un ejemplo claro de lo que queremos 
decir.  
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